



"El talento golpea un objetivo que nadie más puede golpear; el genio golpea un objetivo que nadie más puede ver"

Schopenhauer.

TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.65

Euro

19.83

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Trump bosqueja nuevo plan fiscal; busca el consenso republicano

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, desechó el plan fiscal con el que hizo campaña y ahora está bosquejando uno nuevo, al tiempo que busca un consenso republicano que respalde una iniciativa que reforme el sistema tributario estadounidense. El primer intento del gobierno de Trump de propuesta de ley está en sus etapas preliminares y la Casa Blanca ha mantenido gran parte del proceso en secreto, pero ya ha germinado la consideración de una serie de propuestas poco ortodoxas, como un recorte drástico al impuesto sobre la nómina, dirigido a atraer a los demócratas. Algunos ven la búsqueda de nuevas opciones como resultado de la renuencia de Trump a establecer parámetros claros para su plan.

El Financiero

Crecen robo de identidad y fraudes

Los reclamos a la banca en México por posible fraude y robo de identidad crecieron 33.6 por ciento en el año anterior. De acuerdo con información de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), el número de casos de posible fraude se elevó de 4 millones 23 mil en 2015 a 5 millones 376 mil en 2016. Se refiere a las quejas de los usuarios contra las instituciones bancarias por cargos no reconocidos en consumos que no realizaron, por cheques mal negociados, retiros no reconocidos, suplantación de identidad, y transferencias no reconocidas, entre otras.

REFORMA

Pagará erario pensiones durante 93 años

En los próximos 93 años, el Gobierno tendrá que pagar, cada año y con dinero de los mexicanos, 211 mil 871 millones de pesos a pensionados que han estado incorporados en alguno de los 74 regímenes de beneficio definido. Este cálculo fue elaborado en el informe "Política pública de pensiones y jubilaciones" de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), el cual considera el pago a pensionados de regímenes anteriores al sistema de cuentas individuales de Administradoras de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afores). Entre ellos, pensiones del IMSS, ISSSTE, paraestatales y Poder Judicial, entre otros. El régimen pensionario más costoso será el de los trabajadores afiliados al ISSSTE, donde el Gobierno federal deberá cubrir 70 por ciento de esas obligaciones entre 2014 y 2050.



Lunes 10 de abril de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Actualización de los exámenes de certificación profesional 2017



Modelo de informe fiscal 2016



Seguimiento del Folio 7.- Solicitud de Información del SAT. Contadores Públicos Inscritos ante AGAFF. Socio Activo y Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016.



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes mediante el cual se notifica que los contribuyentes a que se refiere el Anexo 1 no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 27 de marzo de 2017



SHCP / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones prevista en el primer párrafo del artículo 69-B del CFF



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 7 de abril de 2017



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Tomará al menos un año que Pemex tenga más competencia

Tomará al menos un año para que Pemex tenga más competidores mayoristas en el mercado de los combustibles y para que, una vez diversificado el suministro a las estaciones de servicio, el consumidor pueda ver una diferencia real en los precios. En entrevista con MILENIO, el presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Guillermo García Alcocer, indicó que los primeros distribuidores mayoristas se verán cuando Pemex adjudique su capacidad disponible y firme los contratos para sus sistemas de transporte y almacenamiento de los dos mercados donde hace unos días se liberó el precio (Baja California y Sonora); después vendrán más, con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y con lo que están haciendo inversionistas privados.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Gobierno gastará más en pagar deuda que en salud o infraestructura

Para este año, la Secretaría de Hacienda estima gastar en intereses de la deuda 598,463 millones de pesos. Este monto será superior, por primera vez desde que se tiene registro, a todo lo que erogará en salud (535,645 millones de pesos) y en infraestructura (587,429 millones). De acuerdo con los Pre-Criterios Generales de Política Económica 2018, este pago de deuda ya incorpora un aumento de 25,900 millones de pesos respecto a lo aprobado por el Congreso de la Unión. Dicho incremento es aproximado a todo el gasto programable adicional que se estima para este año (27,500 millones de pesos).

La Razón

razon.com.mx

Bolsa Mexicana abre con alza, pese a débil reporte de empleo en EU

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con una ganancia de 0.26 por ciento, debido a un repunte de las bajas de los últimos días, y a pesar de que hoy se presentaron débiles reportes de empleo en Estados Unidos. En una jornada donde las tensiones geopolíticas se elevaron por el reciente ataque de Estados Unidos a Siria, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 49 mil 140.29 unidades, con 127.87 enteros más respecto al nivel previo. En Wall Street, los índices abrieron de forma mixta, donde el promedio industrial Dow Jones gana 0.03 por ciento y el Standard and Poor's 500 sube 0.02; mientras que el índice tecnológico Nasdaq pierde 0.07 por ciento.

CNNEXPANSION

Trump frena ataques contra el yuan, ahora pone el ojo en el comercio con China

El presidente estadounidense, Donald Trump, cree que Beijing ha mantenido su moneda, el yuan, artificialmente baja como parte de una política comercial que, según él, ha destruido los empleos estadounidenses y ha creado una enorme brecha entre lo que importan y exportan de China. Eso pudo haber sido verdad en el pasado, pero a pesar de la abundancia de evidencia de que ya no es una crítica justa, Trump no cederá en el asunto. Esta semana calificó a China de "campeón mundial" de la devaluación de monedas, en una entrevista con el Financial Times, volviendo a una frase común de su campaña.

Grupo Fórmula

Economía de Tabasco se recupera tras caída de mercado petrolero: Hacienda

Existen indicadores que apuntan a una recuperación de la actividad económica en el estado de Tabasco, tras las acciones emprendidas contra la caída de precios y la producción petrolera, destacó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña. Como parte de las acciones para el fortalecimiento económico de la entidad, el funcionario federal presidió el pasado 7 de abril la Sesión del Consejo de Seguimiento para el Programa de Reactivación Económica y Desarrollo Productivo del estado de Tabasco.

Noticias MVS

Pese a conflictos internacionales, peso avanza 0.20%

El peso cerró la semana con un avance moderado de 0.20 por ciento o 3.7 centavos, al cotizar en alrededor de 18.68 pesos por dólar, con lo cual se colocó como la divisa más apreciada entre los principales cruces, indicó Banco Base. Durante la semana el dólar ganó terreno frente a sus principales cruces ante la publicación de indicadores económicos positivos para Estados Unidos y por la expectativa de que la Reserva Federal (Fed) seguirá normalizando su política monetaria de manera gradual. Asimismo, las minutas de política monetaria publicadas a media semana contemplaron la posibilidad de que la Fed comience a reducir su hoja de balance a través de la venta de activos adquiridos después de la crisis financiera, en los programas de compra de bonos también conocidos como QE.



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(09/04/17)	6.50
TIIE 28 (07/04/17)	6.8492
TIIE 91 (07/04/17)	6.9150
TIIE 182 (05/04/16)	7.0975
CETES 28 (04/04/17)	6.48

Reservas internacionales (mdd)	
(31/03/2017)	174,930.5

Inflación anual

(Mar. 2016-Mar 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.35
Inflación subyacente *	4.48

Inflación mensual

(Mar. 2017, %)	
Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.57
UDIS (10/04/17)	5.735670



* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 10 de abril de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Pymes de Latinoamérica ayudan a Facebook a alcanzar 5 millones de anunciantes

Las pequeñas y medianas empresas de América Latina fueron uno de los principales motores para que Facebook lograra un salto del 25 por ciento en su base de anunciantes a nivel global en los últimos seis meses, dijo un directivo de la firma. Pese a las dificultades que están atravesando algunas economías de la región y en pleno debate por el potencial impacto de la polémica de las "noticias falsas" en la red social, Brasil, México y Argentina se situaron entre los cinco países del mundo con el crecimiento más acelerado de anunciantes para Facebook.



Detienen en Italia a Tomás Yarrington, exgobernador de Tamaulipas

La Procuraduría General de la República (PGR) informa que el día de hoy, gracias a la colaboración de la Subprocuraduría Jurídica y de Asuntos Internacionales, la Agencia de Investigación Criminal, así como las autoridades del Gobierno de Italia, se logró la ubicación y detención de Tomás Jesús Yarrington Ruvalcaba, en Italia. La detención se logró con motivo de la ficha roja solicitada a la Interpol por contar con una orden de aprehensión librada por el juzgado segundo de distrito de procesos penales federales en Tamaulipas, por los delitos de delincuencia organizada, operaciones con recursos de procedencia ilícita, entre otros.



Prevén vientos fuertes en el norte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que el frente frío 40 se localizará este lunes sobre el norte de México, y una zona de inestabilidad al norte de Coahuila, lo que generará vientos fuertes con posibles tolvaneras o torbellinos en Coahuila y Nuevo León. El reporte meteorológico del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció que en las costas de Tamaulipas y la Península de Yucatán, se mantendrán vientos fuertes del sur y sureste. En su registro por zonas, el SMN señaló que en la Península de Baja California persistirá cielo parcialmente nublado con bancos de niebla matutinos. Además de ambiente caluroso y viento del noroeste de 15 a 30 kilómetros por hora.